

50 Jahre Theodor-Heuss-Realschule: wir feiern!

Als Schüler der 9b der Theodor Heuss Realschule in Offenburg habe ich mich sehr gefreut und bin froh darüber, dass unsere Schule ihr 50-jähriges Jubiläum feiern konnte. Es war ein wichtiger Tag für uns alle, voller Freude und Stolz auf unsere Schule.

Unsere Klasse hatte einen Kuchen und Kaffeestand aufgebaut und wir waren sehr aufgeregt, als wir unsere selbstgemachten Kuchen verkauften. Das ganze Schulhaus war voller Menschen, als die Schüler, Lehrer, Eltern und ehemaligen Schülern zusammenkamen, um dieses besondere Ereignis zu feiern. Neben unserem Kuchenstand gab es viele andere Aktivitäten und Stände, die von anderen Klassen organisiert wurden.

Die Schüler hatten die Möglichkeit, an verschiedenen Spielen und Wettbewerben teilzunehmen, wie zum Beispiel einem „Heißen Draht“ oder „Dosenwerfen“, bei der die Schülerinnen und Schüler durch das gesamte Schulgelände laufen und verschiedene Hinweise finden mussten. Es gab auch eine Tombola, bei der man tolle Preise gewinnen konnte. Ich hatte die Chance mit einigen der ehemaligen Schüler und Lehrer zu sprechen und es war großartig zu hören, wie stolz sie auf unsere Schule sind und wie viel sie von ihrer Zeit hier gelernt haben. Es war auch interessant zu erfahren, wie sich die Schule im Laufe der Jahre verändert hat und wie sie heute aussieht.

Das Highlight des Tages war die Aufführung der Schulband, die für alle Besucher gespielt hat. Es war interessant zu sehen, wie gut die Mitschüler ihre Instrumente spielen können und wie viel Talent in unserer Schulgemeinschaft steckt. Die Lehrer und das Schulpersonal waren auch sehr engagiert und haben hart daran gearbeitet, um sicherzustellen, dass das Jubiläum erfolgreich wird. Insgesamt war das 50-jährige Jubiläum der Theodor- Heuss- Realschule Offenburg ein großer Erfolg und eine Gelegenheit für Schüler, Lehrer und Eltern zusammenzukommen und gemeinsam eine großartige Zeit zu verbringen.